



AMLO lamenta el asesinato de los jóvenes en Zacatecas; afirma que ya están investigando

El pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de los seis jóvenes asesinados en Zacatecas, y legisladores de PAN, PRD y MC demandaron justicia.

Durante la sesión de este miércoles, tras conocerse el hallazgo de los cadáveres, a petición del Partido Acción Nacional, la Mesa Directiva concedió el minuto de silencio.

El diputado zacatecano Miguel Ángel Varela Pinedo (PAN) planteó que el pleno sumara al minuto de silencio sumarse al duelo “por los miles de vida que se están llevando, que se están perdiendo” en la entidad. En respuesta, la presidenta de la cámara, Marcela Guerra (PRI); expresó: “Se concede un minuto de silencio ante esta desagradable noticia”.

<https://notigram.com/mexico/nacional/amlo-lamenta-el-asesinato-de-los-jovenes-en-zacatecas-afirma-que-ya-estan-investigando-20230928-1086234>